

Letter Septembre 2023

News

les amis du père Pedro



Edito : Oublier, pardonner, recommencer....

Madagascar ne progresse pas assez vite et Akamasoa continue de s'agrandir :

Cela fait maintenant 34 ans que père Pedro mène son combat contre l'extrême pauvreté.

Un combat quotidien, jalonné de nombre de difficultés et de déceptions. Comment tient-il ?

Oublier, pardonner, recommencer: C'est le message de sa tournée de témoignages de Juin dernier.

La tournée en Europe de père Pedro en Juin dernier

Ce tour d'Europe (France et Belgique) a comporté une douzaine de témoignages et de nombreuses rencontres, toutes destinées à « alléger nos poches » pour participer à l'extraordinaire mission d'Akamasoa.

Partout, il a reçu le même accueil chaleureux et attentif.

C'est fort de ce soutien qu'il est reparti le 5 juillet pour un nouveau round du combat quotidien.

Quelques échos de notre AG du 29 Avril dernier

- Peu de monde à cette AG qui « tombait » le week-end du 1^{er} Mai.
- Présentation de notre rapport d'activités et compte rendu de la visite sur place des bénévoles de notre CA.
- Malgré une légère diminution des dons, nous avons pu honorer l'engagement de nos 4 conventions (logement, santé, éducation et accueil des personnes en grande difficulté) et nous restons un des contributeurs les plus importants au budget d'Akamasoa.
- Notre rapport financier a été commenté et approuvé par notre nouveau commissaire aux comptes : Mr Gilles MARIE.
- Enfin, nous nous sommes réjouis de l'arrivée au sein de notre CA de Christine BANOS et de Sébastien CHABANNE

et pendant ce temps..... là-bas à Akamasoa
Père Pedro et son équipe préparent la rentrée



Akamasoa a obtenu 87 % de réussite au bac 2023 : (311 reçus / 358 présentés) à comparer au taux de la Capitale qui est de 57% .

Père Pedro analyse ce résultat :

On peut dire que nos étudiants Akamasoa étaient bien plus motivés et bien mieux pris en charge que les autres. C'est notre effort, la discipline et aussi la force de la foi et l'exemple de vie qui motivent nos jeunes à être plus sérieux et à se concentrer dans leurs études, au lieu de faire la fête et s'éclater dans une vie sans but ni sens .

Merci à tous ceux qui nous aident à donner à nos jeunes l'envie de lutter et se dépasser pour réussir dans la vie et pouvoir progresser comme dans tant d'autres pays dans le monde.

Retrouvez toutes les infos et toute l'actualité sur notre site :

www.perepedro.com ou www.perepedro.fr

(même site)

